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Protokoll Fachschaftsratssitzung 24.08.2022 

 

1. Ankündigungen 

• Keine. 

2. Genehmigung des Protokolls vom 10.08.2022 

• Einstimmig genehmigt. 

3. Ersti-AK 

• Bericht: 

o Die ersten Pakete für die Ersti-Tüten sind angekommen – diese werden 

im Lager aufbewahrt. 

o Die Fachschaftssitzung in der Ersti-Woche wird auf Donnerstag 

verschoben. 

o Der Dresscode für den Cocktailabend: elegant (aber weit gefasster 

Dresscode). 

o Mittagessen-AK: Die Vorauswahl der Gerichte (auch vegetarische 

Gerichte) wurde festgelegt; Abstimmung, dass keine Kaution im Voraus 

bezahlt wird, sondern jeder Ersti selbst zahlt. 

o Wochenend-AK: Die Aufteilung der Mitfahrenden wurde auf 50 Erstis 

und 20 Fachschaftler festgelegt. 

o Stadtführungs-AK: Das Skript wurde fertiggestellt; Es werden 12 

Führungen jede 20 min a 1 h geplant. 

o Olympiade-AK: Streichung des „Fake-Stipendiums-Tests“. 

o Der Sozial-Media-AK und der Ersti-AK haben sich geeinigt, dass nur 

eine Person des Ersti-AKs Zugriff bekommt, da Nachrichten nicht 

untergehen sollen; Zusammenarbeit während der Ersti-Woche. 

• Anträge: 



o Antrag gestellt von Tilman auf Einführung einer Härtefallregelung für die 

Erstis, die sich die Ersti-Woche explizit das Ersti-Wochenende nicht 

finanzieren können, einstimmig angenommen. 

o Ersti-AK wird als Härtefall-Kommission einstimmig beschlossen.  

• Finanzanträge: 

o Finanzantrag gestellt von Annika von bis zu 150 € für Miete und 

Kaution des Gemeindesaals einstimmig entschieden.  

4. Büro-AK 

• Bericht:  

o Es soll darauf geachtet werden, dass beim Ausleihen der Klausuren 

diese wieder rechtzeitig zurückgegeben werden; eventuell Pfand 

nehmen. 

o Nächste Woche soll das Büro geöffnet werden. 

5. Büro-Aufräum-AK 

• Bericht: 

o Diese und nächste Woche wird das Büro aufgeräumt. 

6. EDV-AK 

• Nächste Woche sollen neue Mitglieder gewählt werden. 

7. Verschiedenes 

• Auswahlkommission für die Villa lief gut. 

• Heidelberger Improvisationstheater möchte Workshops für Erstis anbieten; 

genaue Infos folgen. 

• Pullis sind trotz Liefertermin nicht angekommen. 


